

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvelle jante RONAL R64, enfin un design tendance et attractif pour les véhicules utilitaires légers !

Härkingen/Suisse, 29.08.2018 – Lors du Salon « Tire Cologne 2018 », RONAL GROUP a présenté cette année le nouveau design RONAL R64 comme un des produits phares. La jante est disponible dès maintenant.

La RONAL R64 est une jante extrêmement solide, destinée à supporter les charges importantes des véhicules utilitaires légers. La particularité de cette jante est qu'elle a un design très graphique additionnée d'une structure en relief sur les bâtons. La nouvelle R64 attire toutes les attentions avec son esthétique peu conventionnel, c'est la nouvelle signature du groupe RONAL pour les véhicules utilitaires. Elle sera évidemment le meilleur atout pour relooker les véhicules habituellement si classiques et peu destinés à la personnalisation. Ses cibles préférées sont : les transporteurs familiaux, les vans et les véhicules tout-terrain à poids élevé. La RONAL R64 convient par ex. aux VW T6, Ford Transit, Citroën Spacetourer, Peugeot Traveller, Toyota Proace et SsangYong Rexton.

La jante R64 sera tout d'abord disponible en 7,0x17 pouces et 5 trous de fixation. Elle est en vente en finitions Argent et Jetblack-mat-face polie, recouvertes d'un vernis brillant très épais.

Le design RONAL R64 est commercialisé dès maintenant.

Pour en savoir plus :
www.ronal-wheels.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité de ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8.000 personnes dans le monde entier.